

# Flugbetrieb

🕒 1. Juni 2014    👤 [Tilman](#)

Wieder mal geht ein tolles Wochenende zu Ende. Im Ausbildungsbetrieb gab es an beiden Tagen gute Fortschritte. Sehr gute Thermik bot sich vor allem am Samstag – insgesamt wurden von Oppenheim aus gut 2700 Kilometer im Streckensegelflug zurückgelegt. Nächsten Sonntag heißt es dann "Herzlich Willkommen" an alle Besucher am Tag der offenen Tür!



Start im Flugzeugschlepp.



Im Ausbildungsbetrieb unverzichtbar – der Windenfahrer.



Rückkehr der Streckenflieger.

👉 [archiv](#)